

L'Euro 2008 s'invitera sous un chapiteau aux abattoirs

29 mai 08.

Le Chaux-de-Fonnier Giuseppe «Peppi» Perrino plantera son chapiteau à Saint-Imier pour toute la durée de l'Euro. La population imérienne pourra ainsi y visionner les matches sur écran géant et prendra part à toute une série d'animations.

PHILIPPE CHOPARD

Giuseppe «Peppi» Perrino, de l'association Eté T'Chaux, est plutôt du genre obstiné quand il s'agit de négocier la retransmission sur écran géant de l'Eurofoot. C'est dire si la première offre de l'UEFA, fixée à 200 francs par match, faisait exploser le budget du mois d'animations qu'il va organiser sur la place des anciens abattoirs à Saint-Imier, dès le début juin. «En plaidant la modicité de mes moyens et le fait que nous nous trouvions dans une petite ville, j'ai réussi à négocier un forfait de 800 francs pour les 31 matches de la compétition», a-t-il souri hier. L'homme a été le 934e à solliciter les instances du football européen dans ce but...

Saint-Imier sera aussi ville de foot, cela grâce à l'UBS Arena chaux-de-fonnière qui a indirectement prié «Peppi» d'aller installer son écran géant de 5 mètres sur 4 aillères. Saint-Imier a spontanément fait part de son enthousiasme. «Il s'agit pour nous d'un gros pari», a souligné hier le cancellier imérien Nicolas Chiesa. «La population va-t-elle répon-

dre?». Réponse dès le 7 juin, date d'ouverture du tournoi.

«Peppi» a cependant fait connaissance avec la réalité imérienne, tout en tenant compte des fêtes de cette fin d'année scolaire. Saint-Imier vit son Imériale à la fin du mois de juin, et ses sociétés locales sont suffisamment accaparées par l'événement pour ne pas s'être annoncées pour assurer l'animation des abattoirs. Finalement, l'Espace jeunesse d'Erguël, animé par Cyril Miserez et Ana-Vanessa Lucena, appuiera les quelque 30 personnes qui viendront planter la tente de retransmission, le bar et les aires de pétanque prévues pour le rendez-vous imérien.

La police municipale sera néanmoins au front. Des parkings seront notamment prévus pour ceux qui viendront à Saint-Imier en voiture, à proximité de la gare. Côte sécurité, les matches du groupe de la Suisse feront aussi l'objet d'une attention toute particulière. Une société privée sera engagée pour que l'ambiance reste bon enfant lors de ces parties.

«Peppi» Perrino souhaite aussi que la fanfare des cadets de Saint-Imier accompagne samedi 7 juin vers midi des enfants qui porteront les drapeaux des pays engagés, depuis le centre de Saint-Imier jusqu'au site du chapiteau. «Il nous manque encore quelques enfants pour cela», a-t-il indiqué hier. Sur place, le périmètre sera bouclé et l'entrée sera



BONNE COLLABORATION Giuseppe Perrino (à gauche) a trouvé un bon accueil à Saint-Imier, représenté ici par le chef de la police municipale Claude Godel. (MARCELLO PREVITALI)

gratuite. «Nous comptons sur notre bar pour équilibrer notre budget de 25 000 francs», a encore déclaré l'organisateur. Etant donné que la Municipalité fournira encore 5000 francs en prestations diverses, la population est priée de venir étancher sa soif de victoires sous le chapiteau des abattoirs. /PHC

Les enfants intéressés à participer au cortège du 7 juin sont priés de s'annoncer auprès de l'Espace jeunesse d'Erguël, rue Baptiste-Savoie 21, à Saint-Imier, tél. 032 940 12 17

Poker sous conditions

Giuseppe «Peppi» Perrino s'est fait prendre dans le canton de Neuchâtel, mais il n'encourra pas les foudres de Berne pour l'organisation du tournoi de poker prévu sous sa tente à Saint-Imier, le dimanche 22 juin. La manifestation sera simplement limitée à 240 joueurs et l'entrée de la tente sera pour l'occasion payante. Le prix de l'impunité...

Les organisateurs de ce mois imérien de l'Euro ont aussi apporté une modification à leur programme pour permettre à leur public d'assister à la finale du tournoi de tennis de Roland-Garros, le 8 juin. Cette retransmission remplacera... un thé dansant prévu initialement! Le chapiteau abritera pendant un mois des tournois gratuits de pétanque et de PlayStation. Sans compter quelques festins en musique... /phc